



Programa Oportunidad se acerca a la meta de abrir 150 centros con apertura de otros dos en SDE y Santiago

Descripción

Los nuevos centros impactarán a más de 100 jóvenes de La Moneda y Los Ciruelitos en Santo Domingo Este y Santiago, respectivamente.

Santo Domingo. Jueves, 18 de abril de 2024. El Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, anunció la apertura de otros dos centros de capacitación técnico-profesional del programa “Oportunidad 14-24” en Santo Domingo Este y Santiago, acercándose así aún más a la meta de llegar a los 150 centros en funcionamiento para este 2024.

Los nuevos centros operarán en el sector La Moneda, del municipio Santo Domingo Este y en Los Ciruelitos, provincia de Santiago, que beneficiarán de manera directa a más de 100 jóvenes y sus familias en su primera etapa de funcionamiento.

Durante la apertura de estos dos nuevos centros, el coordinador del Gabinete de Política Social, Tony Peña, resaltó la participación de todas las instituciones que intervienen de manera directa e integral en la ejecución de esta iniciativa. Asimismo, enfatizó que este programa no es solo de capacitación educativa, sino, formativa, que aplica una estrategia de 360 grados en la intervención en la vida de los beneficiados.

“Por eso, hoy en día, el programa “Oportunidad 14-24” está considerado como el programa más completo para jóvenes que no trabajan ni estudian en Toda América Latina”, dijo Tony Peña, coordinador del Gabinete de Política Social.

De su lado, el director ejecutivo del programa “Oportunidad 14-24”, Alex Mordan, explicó que la ruta formativa de los nuevos centros contempla capacitación en: Auxiliar de belleza; Barbería; Farmacia; Ventas, entre otras.

“La juventud no tiene limitaciones, las limitaciones son parte de su historia. Nos comprometemos a entregarles lo ofrecido cuando iniciaron en este Programa pero necesitamos que se comprometan con el cambio de su calidad de vida”, añadió Mordan.

Son 122 los centros que se encuentran en funcionamiento en la actualidad, en 30 provincias y el Distrito Nacional, según explicaron las autoridades del programa “Oportunidad 14-24”. Asimismo, revelaron que más de siete mil jóvenes se encuentran en su proceso de formación.

El programa “Oportunidad 14-24” ha impactado a más de 30 mil jóvenes desde sus inicios y se espera llegar a captar a los más de 200 mil jóvenes identificados como público objetivo de esta política pública.

Fecha de creación

2024/04/18